

Sur proposition de M. l'échevin LARIVIERE, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.
21. De la Commission de la Voirie, à l'effet de nommer le tunnel, au haut de la rue Saint-Denis "Tunnel-Vallières."

Question différée.
22. De la Commission de la Voirie, à l'effet de construire un égout rue Iberville.

Renvoyée à la Commission des Finances.
23. De la Commission de Police, à l'effet d'octroyer de l'argent au lieu d'uniformes à certains officiers.

Sur proposition de M. l'échevin S. NT-DENIS, appuyé par M. l'échevin WALSH, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, (M. l'échevin Clearihue dissident.)

24. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage à l'effet de permettre à M. A. Robitaille d'ouvrir une cour à bois avenue Hôtel de Ville, No 1239.

25. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant que soit adjugé à M. W.-E. Seagrave le contrat pour la fourniture d'échelles aériennes, etc.

26. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant que soit adjugé à la "Northern Electric Co." le contrat pour la fourniture de 65 avertisseurs.

27. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant que soit adjugé à la "St. Lawrence Waggon Co." le contrat pour la fourniture d'une voiture d'échelles et 3 fourgons à boyaux.

Sur proposition de M. l'échevin ROBERTSON, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

28. De la Commission des Incendies et de l'Eclairage demandant que soit adjugé à la "Canadian Rubber Co." et à M. H.-K. Martin le contrat pour la fourniture des boyaux d'incendie.

Sur proposition de M. l'échevin PROULX, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29. De la Commission de l'Aqueduc à l'effet de louer un morceau de terrain, à l'ouest du déversoir, aux Ingénieurs Canadiens.

Sur proposition de M. l'échevin CLEARIHUE, appuyé par M. l'échevin SAUVAGEAU, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30. De la Commission de l'Aqueduc à l'effet de charger à un certain fonds particulier les dépenses des délégués à Saint-Louis.

M. l'échevin SAUVAGEAU, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Pour: Larivière Lévy, Robillard, Wilson, Chaussé L.-A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin et Duquette—20.

Contre: Vallières Saint-Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Nelson et DeSerres—11.

Ledit rapport est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

31. De la Commission des Marchés à l'effet de renouveler le bail de M. Aug. LeBeau.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin ROBILLARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32. De la Commission des Marchés demandant que soit adjugé à MM. Charpentier & Chartrand le contrat pour la construction de certaines remises.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin COUTURE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté (M. l'échevin DeSerres dissident.)

33. De la Commission des Marchés à l'effet d'adjuger à Fairbanks & Cie le contrat pour la construction d'une balance.

Sur proposition de M. l'échevin LEVY, appuyé par M. l'échevin TURNER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

34. De la Commission des Marchés demandant que soit placé à son crédit le montant de l'assurance sur les constructions détruites par le feu au marché à bestiaux de l'Est.

Renvoyée à la Commission des Finances.

35. De la Commission des Parcs et Traverses à l'effet d'interdire la circulation des automobiles sur le parc Mont-Royal.

M. l'échevin ROBILLARD, appuyé par M. l'échevin NELSON,

Propose: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Le Conseil se partage:

On motion of Ald. LARIVIERE, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.
21. From Road Committee, to name subway, head of St. Denis street, "The Vallières-subway".

Consideration deferred.

22. From Road Committee, for a sewer in Iberville street.

Referred to Finance Committee.

23. From Police Committee, to grant money in lieu of uniforms to certain officers.

On motion of Ald. ST. DENIS, seconded by Ald. WALSH, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. Chaussé dissenting).

24. From Fire and Light Committee, to allow A. Robitaille to open a wood-yard at No. 1239, City Hall ave.

25. From Fire and Light Committee, to award contract to W. E. Seagrave for aerial ladder, etc.

26. From Fire and Light Committee, to award contract for 65 fire alarm boxes to Northern Electric Co.

27. From Fire and Light Committee, to award contract for H. and L. truck and 3 hose waggons to St. Lawrence Waggon Co.

On motion of Ald. ROBERTSON, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

28. From Fire and Light Committee, to award contract for hose to Canadian Rubber Co. and H. K. Martin.

On motion of Ald. PROULX, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29. From Water Committee, to lease a piece of land, west of tail-race to Canadian Engineers.

On motion of Ald. CLEARIHUE, seconded by Ald. SAUVAGEAU, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30. From Water Committee to charge expenses of delegation to St. Louis to a certain fund.

Ald. SAUVAGEAU moved, seconded by Ald. BUMBRAY, "That said report be received and adopted."

The Council divided thereon:

Yeas: Larivière, Lévy, Robillard, Wilson, Chaussé, L. A. Lapointe, Bumbray, Ricard, Walsh, Sauvageau, N. Lapointe, Payette, Lemay, Couture, Bastien, Marchand, Leclaire, Proulx, Paquin and Duquette—20.

Nays: Vallières, St. Denis, Robertson, Clearihue, Turner, Sadler, Ekers, Gallery, Ames, Nelson and DeSerres—11.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

31. From Market Committee, to renew lease of Aug. LeBeau.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. ROBILLARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32. From Market Committee, to award contract for construction of certain sheds to Messrs. Charpentier & Chartrand.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. COUTURE, it was

Resolved: That said report be received and adopted. (Ald. DeSerres, dissenting).

33. From Market Committee, to award contract for scale to Fairbanks Co.

On motion of Ald. LEVY, seconded by Ald. TURNER, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

34. From Market Committee, to place to their credit amount of insurance on buildings destroyed by fire at Eastern Abattoir Market.

Referred to Finance Committee.

35. From Parks and Ferries Committee, to prevent automobiles from circulating in Mount-Royal park.

Ald. ROBILLARD moved, seconded by Ald. NELSON, "That said report be received and adopted."

The Council divided thereon: